Rundum gut versorgt

Die Caritas bietet eine breite Palette an individuell angepassten Unterstützungsmöglichkeiten. Dazu zählen:

- Pflege und Hilfe zu Hause in Solingen
- Tagespflege (Wuppertal)
- Kurzzeitpflege (Wuppertal)
- stationäre Pflege in den Caritas-Altenzentren (Wuppertal)
 - Augustinusstift
 - Paul-Hanisch-Haus
 - St Suitbertus
- Service-Wohnen am Augustinusstift (Wuppertal)
- Service-Wohnen St. Suitbertus (Wuppertal)
- Service-Wohnen Am Springer Bach (Wuppertal / Vermieter KapHag)
- Suchtberatung für ältere Menschen

Kontakt / Information

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V. Pflege- und Beratungszentrum

Werwolf 35 42651 Solingen

Tel. 0212 243557850 Fax 0212 243557855 e-Mail: pflege@caritas-wsg.de

www.caritas-wsg.de



Zentral und barrierefrei



Pflege- und Beratungszentrum am Werwolf in Solingen



Wir pflegen und helfen

Bei Krankheit oder im Alter

sollen Sie in Ihrem gewohnten Zuhause die bestmögliche Pflege und Versorgung bekommen. Dafür sorgen die qualifizierten Mitarbeiter/-innen des Caritasverbandes Wuppertal/Solingen gerne.

Unsere Pflege und Hilfe zu Hause ist für Sie da

- 24 Std. rund um die Uhr (Nachtrufbereitschaft)
- auch mehrmals täglich
- auch samstags, sonntags
- und an allen Feiertagen

Wir leisten

- Krankenpflege / verordnete ärztliche Behandlungspflege, z.B.:
 - moderne Wund- und Dekubitusversorgung
 - Injektionen
 - Medikamentengabe
- Altenpflege
 - Grundpflege
 - Behandlungspflege
 - Verhinderungspflege, z.B. Übernahme der Pflege bei Verhinderung der Pflegeperson
- Pflegeberatung nach § 37.3 SGB XI
- Pflegeberatung nach SGB V und XI
- Individuelle Beratung über Hilfemöglichkeiten, Hilfsmittel zur Pflege und Wohnraumanpassung
- Hilfe bei Antragstellung
- Hauswirtschaftliche Versorgung
- Einkaufshilfen
- Serviceleistungen
- stundenweise Betreuung

Menüdienst und Hausnotruf

geben zusätzliche Sicherheit bei der häuslichen Versorgung pflegebedürftiger Menschen. Wir informieren Sie über entsprechende Angebote unserer Kooperationspartner.

Unser Service

Wir nehmen uns bei unseren Pflegeeinsätzen Zeit

für alltägliche Sorgen, für stützende und begleitende Gespräche - insbesondere auch in belastenden Situationen. Dies können wir Dank der finanziellen Unterstützung durch die katholische Kirche.

Mit den Sozialdiensten der Krankenhäuser sprechen wir auf Wunsch frühzeitig ab, welche Unterstützung und Hilfen für Sie nach der Entlassung zu Hause erforderlich und sinnvoll sind.

Tages- und Kurzzeitpflege

können eine sinnvolle Ergänzung unserer Pflege und Hilfe zu Hause sein. Die Caritas bietet in ihren Altenzentren entsprechende Möglichkeiten. Wir helfen Ihnen gerne bei der Zusammenstellung einer auf Ihre Bedürfnisse zugeschnittenen Lösung und stellen die passenden Kontakte her.

Individueller Service

Der Caritasverband Wuppertal/Solingen unterbreitet ein vielfältiges Angebot an Unterstützungsleistungen. Wir beraten Sie und Ihre Angehörigen gerne individuell zu den Möglichkeiten dieses Caritas-Netzwerks

Hospizliche Begleitung

Schwerstkranken Menschen

bieten wir eine umfassende und ganzheitliche Begleitung an. Dafür arbeiten unsere Pflegekräfte auf Wunsch mit ambulanten Hospizdiensten innerhalb der Stadt Solingen Hand in Hand.

Familien mit schwerstkranken Kindern bietet unser ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Bergisch Land Hilfe und Entlastung an und begleitet durch die Zeit des Abschieds und der Trauer.

